
1I-842 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des fuitionalrates 
XI.Gesetzgebungsperiode 

397/J A n fra g e 

ier Abgeordneten Dr. Kurt F i c dIe r und Genossen 

an den BundesminiEter für Bauten uni 'l'echnik, 

betreffend weiße Handlinien flir gr~ßere Straßen~ 

-U-$-Q~ 

Das Kuratorium für Verkehrssicherheit hat vorgeschlagen, alle 

Gr~ßeren Straßen mit weißen Randlinien zu versehen. Die schwersten Unfälle 

in der herbstlichen un'} j,'rinterlichen Jahreßzci t sollen auf starken Nebel 

und andere Sichtbehinderunsen der Autofahrer zurückzuführen sein. Die 

Lenker benutzen mehr als sonst die Leitlinien in der Fahrbahnmitte als 

Orientierung~ Dadurch entsteht eine sch'Ncre Gefahr für Frontalzusa,mmen

Gt~ße mit dem Gegenverkehr. Die Randlinien würden diese Gefahr beseitigen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Bauten und Technik die nachstehende 

A n fra g e 

Herr Minister, besteht die Absicht, alle gr~ßeren Straßen mit 

weißen Handlinien zu versehen, und kann abgeschätzt werden, was das 

kosten würde ? 
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